



**VIGILANCIA.** Tegucigalpa, Honduras, abril 10. — Soldados vigilan las calles capitalinas, luego que amaneciera en calma tras violentos disturbios en los últimos dos días ocasionados por estudiantes. El gobierno ha decretado el Estado de Emergencia. (Cable-foto AP).

## Decomisan \$282 Millones en Cocaína en los EE.UU.

McALLEN, Estados Unidos, abril 10 (UPI).— Agentes de aduana y policías requisaron hoy 500 kilos de cocaína valuada en 282 millones de dólares y arrestaron al camiónero que la transportaba, informó un vocero. El estupefaciente, empacado en far-

dos envueltos en plástico, fue encontrado en la parte trasera de un camión con acoplado que fue detenido a las 4 de la madrugada en la carretera 281, al norte de McAllen, Texas, dijo el vocero de aduanas, Charles Conroy.

—Favor pase a la página 42

## Huye otro Líder Militar de Frustrado Golpe en Filipinas

MANILA, abril 10 (EFE).— El teniente coronel Eduardo Matillano, que tomó parte en el intento golpista del último 28 de agosto, se fugó de la prisión militar del cuartel general del ejército de tierra ayer viernes, confirmaron hoy fuentes militares.

Matillano fue compañero de promoción en la academia militar del también prófugo coronel Gregorio Honnasan.

El militar rebelde más buscado en todo el país se fugó de un buque-prisión de la ar-

—Favor pase a la página 39

## Aeropiratas Matan Primer Rehén en Avión Kuwaití

LARNACA, Chipre, abril 10 (AP).— Los aeropiratas que se apoderaron de un avión de pasajeros kuwaití habrían comenzado a "lastimar" a uno de los ocupantes a bordo del aparato, después de que las autoridades chipriotas no cumplieron con su demanda de que la nave fuese reabastecida de combustible.

Un minuto antes que el plazo para ese reabastecimiento se cumpliera a las 16:11 (1311 GHMT), en la torre de control del aeropuerto aquí se recibió una comunicación radial desde la cabina de mando del avión, creyéndose que fue del ingeniero de vuelo, en que se dijo que "ya empezaron a lastimar a uno de los pasajeros".

Un hombre de 24 años, fue asesinado ayer a tiros y su cadáver fue arrojado desde una de las portezuelas

del aparato, luego que las autoridades se rehusaron a traer combustible. Tres de los rehenes a bordo del avión son miembros de la familia real kuwaití

—Favor pase a la página 39

## "Contras" y Sandinistas Suspenden Negociaciones

MANAGUA, abril 10 (EFE).— La suspensión de las negociaciones sobre aspectos militares entre sandinistas y "contras" parece congelar, de momento, el proceso de distensión abierto con la firma de los acuerdos de Sapoá el pasado 23 de marzo.

En teoría, la tregua se mantiene y hace ya tres semanas que el Ministerio de Defensa no divulga comunicado alguno sobre acciones armadas, pese a que se han producido enfrentamientos con bajas en diferentes puntos del país.

La primera consecuencia de esta suspensión es el retraso del calendario, que establecía plazos muy concretos para la concentración de

los efectivos de la "contra" en determinadas zonas, la liberación de la mitad de sus presos y la incorporación de ocho dirigentes rebeldes a las pláticas entre el gobierno y la oposición interna.

Todo ello debía producirse en los primeros quince días de abril, una vez que quedarán delimitados los enclaves donde permanecerían las fuerzas antisandinistas mientras se mantenía la tregua y el Ministro de Defensa, General Humberto Ortega, proseguía las negociaciones con Adolfo Calero para avanzar hacia un alto el fuego definitivo.

Pese a que gobierno y la "contra"

—Favor pase a la página 39

## 40% Industria Panameña se Declara en Quiebra

CIUDAD DE PANAMA, abril 10 (DPA).— El 40 por ciento de la industria panameña está en quiebra informó la Cámara de Industrias de Panamá al señalar que "urge una solución de la crisis en el país porque la empresa privada no aguanta más".

Los empresarios hacen un llamado al gobierno de Manuel Solís Palma para "evitar un deterioro mayor de la economía del país". La declaración de los industriales se produce cuando la posibilidad de un "diálogo" entre la oposición y el gobierno está estancada tras fracasar la mediación del Arzobispo de Pa-

namá Marcos Gregorio Mac Grath. El gobierno no reaccionó hoy ante las nuevas medidas del gobierno de Estados Unidos anunciadas el viernes 8, de prohibir los pagos de parte de empresas de Estados Unidos al gobierno de Panamá y la medida de bloquear a partir de esta fecha todos los depósitos de Panamá en Estados Unidos.

Por otra parte la Cámara de la Construcción anunció ayer que en las últimas semanas por lo menos cien empresas han cerrado con lo cual se agrava más el problema del

—Favor pase a la página 39

## Hoy Entregan Premios Oscar en Hollywood

HOLLYWOOD, Abril 10 (UPI).— El personal encargado de la organización de la entrega número 60 de los premios Oscar, que se llevará a cabo hoy aquí, ultimaban los detalles de la ceremonia, la que es predecible en muchos aspectos.

El maestro de ceremonias será el comediante Chevy Chase, quien se espera que diga chistes sobre películas, sobre otras estrellas y sobre el largo de los discursos de agradecimiento, según predicen los expertos.

La transmisión por televisión comenzará a las 6 de la tarde, hora local (0100 GMT), con

—Favor pase a la página 25



**SERA EJECUTADO.** Beirut, Líbano, abril 10. — Terroristas secuestradores del estadounidense Terry A. Anderson, han amenazado con matarlo si son atacados los aerolíneas del avión kuwaití. (Cable-foto AP).

## Gobierno Hondureño Suspende Cadena Nacional Radio y TV.

TEGUCIGALPA, abril 10 (EFE).— El gobierno de Honduras suspendió hoy la cadena de radio y televisión que ordenó desde la madrugada del viernes porque "normalidad y la calma ha vuelto a Tegucigalpa", se informó oficialmente.

El secretario de información, Lisandro Quesada, dijo que todas las emisoras de radio y cadenas de televi-

sión volvieron hoy a su programación habitual a las 13:25 horas (19:25 GMT), después de que estuviesen conectadas en cadena nacional desde las 05 horas del viernes (11 GMT).

El gobierno decretó también en la tarde del viernes el estado de emergencia en Tegucigalpa y San Pedro

—Favor pase a la página 25

## Resumen mundial

### Recomiendan a Henri Kissinger para Negociador en Conflicto Árabe-Israelí



(Henry Kissinger)

WASHINGTON, abril 10 (DPA).— Henry Kissinger (ex-ministro norteamericano del exterior) debería ser encargado, a lo largo de un año, de negociar una solución en el conflicto árabe-Israelí, recomienda el ex-presidente norteamericano Richard Nixon.

En declaraciones televisadas, afirmó hoy que el gobierno norteamericano sólo podría lograr progresos en cercano oriente mediante la colaboración de un "negociador de envergadura", como Kissinger (64 años, asesor político-exterior de varios presidentes de los EE. UU. y ministro en 1973-77). El actual ministro norteamericano del exterior, George Shultz, reconoce Nixon, merece elogios por sus tentativas de mediación entre israelíes y árabes, pero —destaca— los problemas de cercano oriente son demasiado complicados como para ser resueltos por un ministro que únicamente puede dedicar a ellos parte de su tiempo.

### Candidato a Gobernador de Montana Muere en Accidente Aéreo

HELENA (Montana, EE.UU.), abril 10 (EFE).— El aspirante a la candidatura republicana

—Favor pase a la página 39



**RESCATADO.** Portland, Oregon, abril 10. Bomberos trabajan intensamente para desenterrar al trabajador Peter Schillaci de 32 años, después que este fuera sepultado durante un derrumbe. (Cable-foto AP).